

Chirurgie réparatrice des malformations congénitales du sein

Stéphane de MORTILLET

Résumé

La vie des jeunes filles ou jeunes garçons atteints d'une malformation congénitale du sein ou du thorax est davantage une survie qu'une simple vie, accablés par une atteinte grave de l'image de leur corps. Changer positivement leurs vies, tel est ce que à quoi ces jeunes filles ou ces jeunes hommes nous appellent. Notre devoir est certes de comprendre leur malformation, mais aussi de comprendre son retentissement et d'en tirer ainsi le traitement le plus approprié. C'est dans cette perspective que nous exposons les techniques les plus actuelles en fonction de chaque indication, hypertrophie mammaire juvénile, seins tubéreux hypoplasiques. Il s'agit de penser et comprendre l'anomalie afin de suivre une stratégie rigoureuse qui traite étape par étape les différents problèmes.

Stéphane de MORTILLET*

*Pôle santé Léonard de Vinci – Institut du Sein Léonard de Vinci, 17 avenue du Professeur Minkowski, 37170 Tours, France.

Stephane.demortillet@pslv.fr

Mots clés

- malformation - sein - thorax

Abstract

The life of young girls or young boys affected by a congenital malformation of the breast or thorax is more a survival than a simple life, overwhelmed by a serious attack on the image of their body.

Positively changing their lives is what these young girls or young men are calling us to. Our duty is certainly to understand their malformation, but also to understand its impact and thus derive the most appropriate treatment. It is in this perspective that we present the most current techniques according to each indication, juvenile breast hypertrophy, hypoplastic tuberous breasts. It is a question of thinking and understanding the anomaly in order to follow a rigorous strategy which treats the various problems step by step.

Keywords

- congenital abnormalities - breast - chest